

concernant une exonération réciproque d'impôt sur les bénéfices des transports maritimes 827

754. 6 juin *Le consul du Brésil au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare qu'un accord formel n'est pas nécessaire 828

755. 20 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul du Brésil*. Réaffirme qu'il faut un accord formel 829

LES ANTILLES BRITANNIQUES

1926

756. 17 juin *Le Gouverneur général au Gouverneur des Bahamas*. Approuve l'accord commercial avec les Antilles 830

757. 21 juillet *Le gouverneur de la Jamaïque au Gouverneur général*. Demande s'il est possible d'émettre des emprunts au Canada 830

758. 17 août *Le Gouverneur général au Gouverneur de la Jamaïque*. Déclare qu'il n'y a pas d'entraves juridiques à l'émission de prêts 830

1927

759. 1^{er} févr. *Le Gouverneur général au Gouverneur des Bermudes*. Annonce que les Chemins de fer nationaux du Canada assureront un service de bateaux à vapeur 831

760. 28 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Annonce que les réductions tarifaires seront étendues 832

761. 16 sept. *Le Gouverneur de la Jamaïque au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite du tarif préférentiel pour les bananes 832

762. 25 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Gouverneur de la Jamaïque*. Indique les mesures à prendre en ce qui concerne le service de bateaux à vapeur 833

1929

763. 7 janv. *Le secrétaire à la Colonie, la Jamaïque, au secrétaire d'État*

reciprocal income tax exemption on shipping profits 827

754. June 6 *Consul of Brazil to Under-Secretary of State for External Affairs*. States no formal agreement necessary 828

755. June 20 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul of Brazil*. Reiterates need for formal agreement 829

BRITISH WEST INDIES

1926

756. June 17 *Governor General to Governor of the Bahamas*. Approves Trade Agreement with West Indies .. 830

757. July 21 *Governor of Jamaica to Governor General*. Enquires as to feasibility of floating loans in Canada 830

758. Aug. 17 *Governor General to Governor of Jamaica*. States no legal barrier to loans 830

1927

759. Feb. 1 *Governor General to Governor of Bermuda*. Reports provision of steamship service by Canadian National Railways 831

760. Apr. 28 *Governor General to Dominions Secretary*. Announces extension of tariff concessions 832

761. Sept. 16 *Governor of Jamaica to Secretary of State for External Affairs*. Discusses preference on bananas 832

762. Oct. 25 *Secretary of State for External Affairs to Governor of Jamaica*. Outlines actions regarding steamship service 833

1929

763. Jan. 7 *Colonial Secretary, Jamaica, to Secretary of State for External*